## Parigné-l'Evêque

## La randonnée du swin-golf plaît toujours



Les vététistes disposaient de trois circuits pour se défouler.

En ce 11 novembre, dans le brouillard matinal, les véhicules ont afflué vers la ferme d'Yvrelles, lieu de départ de la 15e randonnée du swin-golf organisée par le club cycliste Brette sportif. Sous la responsabilité de deux Parignéens, Eric Joliveau et Didier Pottier, une trentaine de bénévoles ont balisé les sentiers, dressé les barnums pour accueillir les randonneurs et préparé les ravitaillements. Six parcours (trois de VTT et

autant de marche) étaient proposés aux randonneurs, parmi lesquels des participants de renom comme Tony Hurel, coureur cycliste professionnel, Denis Leproux, directeur sportif, et des champions de jogging, natation et trial, venus pour une séance d'entraînement. Les randonneurs n'ont pas manqué de féliciter les organisateurs pour la qualité du balisage et de la logistique.

